



Ciudad de México, 19 de enero de 2026

*Prot. 36/26*

**COMUNICADO DE SOLIDARIDAD  
CON LA IGLESIA Y EL PUEBLO DE ESPAÑA**

Con profundo dolor y en espíritu de comunión eclesial, en el Episcopado Mexicano expresamos nuestra cercanía fraterna y solidaridad con la Conferencia Episcopal Española, así como con las familias de las víctimas del accidente ferroviario ocurrido en España, que ha cobrado la vida de varias personas y ha dejado numerosos heridos.

Nos unimos en la fe y en la oración al Santo Padre, el Papa León XIV, quien ha manifestado su sentido pésame, su cercanía pastoral y su oración por el eterno descanso de los fallecidos, implorando el consuelo de Dios para sus familiares y el pronto restablecimiento de los heridos.

Como Iglesia hermana que peregrina en México, elevamos nuestras súplicas al Señor de la vida para que, por su infinita misericordia, reciba a las víctimas en la plenitud de su Reino, fortalezca a quienes hoy sufren esta dolorosa pérdida y sostenga a todos aquellos que trabajan en las labores de atención y auxilio.

Encomendamos este momento de dolor a la intercesión de la Santísima Virgen de Guadalupe, Madre de la esperanza, para que conceda consuelo, paz y fortaleza a la Iglesia y al pueblo de España.

«Dales Señor, el descanso eterno. Y brille para ellos, la luz perpetua. Que las almas de todos los fieles difuntos, por la misericordia de Dios, descansen en paz. Así sea.»

**+ Ramón Castro Castro**  
Obispo de Cuernavaca  
Presidente

**+ Héctor M. Pérez Villarreal**  
Obispo Auxiliar de México  
Secretario General